
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
27. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin  

vom 05.12.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Ein Einwohner erfragt nochmal den Sachstand zum Einkaufsmarkt derzeit und die Chancen eines 
Neubaus. Auch wenn man in den Wintermonaten 900 Einwohner hätte, so wären es doch im 
Sommer 4000 inklusive Urlauber. Diese würden dann natürlich mit dem Auto fahren, um Ein-
kaufsmöglichkeiten in den Nachbarorten zu nutzen und nicht im Ort bleiben ergo mehr Verkehr 
auf den Straßen. 
 
Herr Balke regt an einen Art Wochenmarkt zu beleben, so wie es früher einmal war. 
 
Herr Weidemann geht auf die Hundeproblematik in der Gemeinde ein. Er würde sich hier auch 
für eine Kurtaxe aussprechen. Die Problematik wurde bereits mehrfach in der Gemeinde intensiv 
diskutiert. Bisher hätte man davon Abstand genommen, so Herr Hagemann. 
 
Herr Kanau spricht die Einbindung des ÖPNV in der Kurtaxe ein. Die Gemeinde Loddin wird 
hierfür derzeit keine Mehrheit finden, so der Bürgermeister. Das Grundprinzip stimmt aus Sicht 
des Bürgermeisters nicht. Außerdem sei die Infrastruktur auf Usedom nicht so aufgebaut, dass 
man das Angebot lückenlos nutzen kann. 
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